
      ATA Nº. 38/2014 
Aos oito dias do mês de setembro de dois mil e quatorze, às dezesseis horas, reuniu-se 
ordinariamente a Câmara Municipal de Vereadores de Colorado, Estado do Rio Grande do Sul, com a 
presença de todos os Vereadores. Dando início à sessão o Presidente Delonei Luiz Pereira da Silva 
solicitou que o Ver. Ricardo de Couto Vargas proferisse a leitura de um trecho da bíblia. Após o Diretor 
de Expediente realizou a leitura da Ata da Sessão Ordinária nº 37/2014 que depois de lida foi 
aprovada por unanimidade. Dando seguimento aos trabalhos o Presidente solicitou ao Diretor de 
Expediente que fizesse a leitura das correspondências, proposições e projetos de Lei constantes na 
Ordem do Dia. Proposições: Verª. Marta Rejane Mino – Pedido de Informação–  -Que o Poder 
Executivo informe quais são os critérios utilizados no atendimento de solicitação por parte dos 
Munícipes na realização de trabalhos tais como: colocação de cargas de pedras, de terra, remoção de 
entulho, terrapalanagem entre outros serviços necessários e às vezes inadiáveis. Deferido pela Mesa 
Diretora. Ver. Joel Pazinato– Indicação – Que a Administração Municipal, através da Secretaria de 
Obras, realize a sinalização horizontal (pintura de amarelo meio-fio) e colocação de sinalização vertical 
(placa indicativa), de acordo com a Resolução 160/2004, anexo II, item 2.2.5, do Código de Trânsito 
Brasileiro, tornando parte da Avenida Boa Esperança, em frente à Escola Estadual de Ensino Médio 
Armindo Edwino Schwengber, como estacionamento privativo de Professores e Funcionários do 
referido educandário, de segunda à sexta-feira, durante os três turnos de atividades. Ainda, que após a 
execução do solicitado, envie ofício à Brigada Militar de Colorado, dando ciência do fato. Deferido pela 
Mesa Diretora. Projeto de Lei nº 035/2014 – Inclui projeto/atividade no Plano Plurianual-PPA, Lei nº 
1075/13, na Lei de Diretrizes Orçamentárias-LDO, Lei nº 1083/13 e na Lei Orçamentária nº 1095/13, 
para o ano de 2014. Parecer da Comissão Geral de Pareceres favorável e aprovado por unanimidade. 
Em discussão e votação o Projeto foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 036/2014 – Inclui 
Elementos de Despesa na Lei Orçamentária nº 1095/13, para o ano de 2014. Parecer da Comissão 
Geral de Pareceres favorável e aprovado por unanimidade. Em discussão o Projeto o Ver. Alcides 
Dionísio Gorgen relatou que através de contato pessoal, mas nada formal esclareceu dúvidas quanto 
ao funcionamento do Programa Primeira Infância Melhor (PIM), mas irá solicitar informações 
detalhadas de não mais haver visitadores. Por fim teceu comentários das dotações orçamentárias do 
projeto. Em votação foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 037/2014 – Dispõe sobre o 
Sistema de Controle Interno do Município de Colorado-RS. Encaminhado para Comissão Geral de 
Pareceres. Projeto de Lei nº 038/2014 – Introduz alterações na Lei Municipal nº 1.127 de 12.08.14 – 
Lei de Acesso a Informação, acrescenta dispositivos e dá outras providências. Encaminhado para 
Comissão Geral de Pareceres. Projeto de Lei nº 039/2014 – Altera o Anexo da Lei Municipal 196/97 no 
item Funções Gratificadas – FG.  Encaminhado para Comissão Geral de Pareceres. Projeto de Lei nº 
040/2014 – Altera a Lei nº 791 de 15.01.09 acrescentando a Divisão de Trânsito na estrutura da 
Secretaria Municipal de Obras, Serviços, Ind. Com. E Turismo e dá outras providências. Encaminhado 
para Comissão Geral de Pareceres. No espaço do Grande Expediente não houve inscrição de 
Vereadores. No espaço das Explicações Pessoais fizeram uso da palavra os seguintes Vereadores: 
Verª. Marta Rejane Mino – Apresentou dúvidas em relação ao Projeto de Lei nº 039, querendo saber o 
que mudou. Aparte Ver. Alcides Dionísio Gorgen – disse que está sendo criada somente a FG-05, as 
demais só foram transcritas da lei anterior. E a FG-03 é do projeto de lei nº 040/2014. Ver.ª Mara 
Elizabete da Silva dos Santos – Comentou sobre o pedido de providência do Ver. Delonei na sessão 
anterior que tratava da coleta de lixo na comunidade de Santa Catarina. Ver. Delonei disse ter sido 
uma reivindicação de alguns moradores que disseram ser recolhido somente até a entrada da UPL. 
Ver.ª Mara lembrou que a cada quinze dias é recolhido junto ao pavilhão da comunidade. Também 
solicitou saber se os recursos da construção de um pavilhão em Vista Alegre está na Caixa Econômica 
Federal. O Presidente destacou que segundo informações obtidas com o Servidor Euclésio Valiati, o 
recurso encontra-se junto ao Tesouro Nacional e por ser período eleitoral não foi liberado e a empresa 
contratada não bancará a obra. Ver.ª Mara finalizou dizendo que havia participado de algumas 
reuniões na comunidade que tratava do assunto da construção do pavilhão e que não foi mais 
convidada.  Ver. Delonei Luiz Pereira da Silva usou o espaço e teceu os seguintes assuntos: a) 
Colocou a disposição de quem quisesse participar do Seminário promovido pela Ascamaja e UVERGS 
em Cruz Alta; b) Comentou sobre a prova Audax de ciclismo que passarão por Colorado e da 



colaboração e participação dos Edis na recepção dos ciclistas; c) Licitação dos móveis da Câmara e 
que serão entregues ainda este mês e solicitou sugestão do que fazer com os móveis atuais e alguns 
vereadores sugeriram ser doados ou repassados vendo o aspecto legal; d) Citou que os projetos 
apresentados na sessão vieram em regime de urgência urgentíssimas, mas que precisam ser 
analisados; e) Teceu comentários em relação a indicação apresentada por todos os Edis e que o 
Prefeito ainda não se pronunciou, mas que o Líder do Governo está conversando; f) Por fim falou de 
correspondência entregue por produtor de leite onde a CCGL e Municípios tem um convênio onde um 
adicional de ICMS é redistribuído aos Municípios e disse ser necessário saber como está o caso de 
Colorado. Ver. Alcides Dionísio Gorgen – comentou que em contato com o Prefeito  sugeriu medidas 
da Secretaria de Agricultura para atender os produtores de leite onde sugeriu um cadastro e nesta 
conversa pelo que o Prefeito comentou há este convênio no Município. Nada mais havendo a tratar e 
sob a proteção de Deus o Presidente declarou encerrada a presente sessão e pediu que se lavrasse a 
presente Ata que após lida e aprovada será assinada pelos presentes. Colorado/RS, 08 de setembro 
de 2014. 


